



## Inauguration de la table de ping-pong

publié le 29/09/2021 - mis à jour le 30/09/2021

Le jeudi 23 Septembre à 10h15, pendant le temps de la récréation, a eu lieu l'inauguration de la table de ping-pong, dont l'achat a été financé majoritairement par la mairie et le Crédit Agricole de Thénézay, représentés ce jour-là par Mme RAVELEAU F, M.SARRAZIN B et Mme BÉNARD A. Le Bureau du foyer a pu les remercier chaleureusement. Puis la rubalise a été coupée par les élèves du bureau du foyer de l'établissement à savoir Mathis (président), Fiona (trésorière) et Laly (secrétaire).

Maintenant les élèves peuvent profiter de cette table de ping-pong pour jouer et défier leurs camarades.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**